

Berawal Buka Situs, Novel Idris Abas Dapatkan Beasiswa ke Jepang

Selasa, 15-05-2012

Surakarta- Mendapatkan kesempatan ke luar negeri adalah impian banyak orang, tak terkecuali para mahasiswa. Kesempatan ke luar negeri dapat diperoleh melalui beasiswa atau kegiatan pertukaran pelajar antar negara, ke negara lain di Eropa, Asia, Australia atau Amerika. Novel Idris Abas mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi dan Teknik Informatika (FKI) UMS jurusan Teknik Informatika, merupakan salah satu mahasiswa yang berhasil mendapatkan beasiswa ke luar negeri.

Mahasiswa angkatan 2009 tersebut, mendapatkan beasiswa ke negara Jepang. "Dalam rangka program *Jenesys* yaitu pertukaran mahasiswa se-Asia Timur Raya yang diadakan oleh pemerintah Jepang," ungkap Novel saat dikonfirmasi lewat *email*. Bersama dengan 70 mahasiswa dari berbagai universitas di Indonesia berangkat ke Jepang.

Pada awalnya Novel mencoba untuk apply melalui situs mengenai pertukaran pelajar, "Saya mencoba apply dan mengikuti seleksi dengan cara mengisi formulir yang berisi data pribadi lengkap termasuk score toefl dan lain sebagainya. Dan juga membuat essay tentang jika saya menjadi pimpinan universitas, maka bagaimana cara memajukan universitas melalui program pertukaran mahasiswa, "Tambah mahasiswa asal Malang tersebut kepada Tim Promosi.

Mahasiswa semester VI Teknik Informatika tersebut mengaku banyak mendapat dukungan dari universitas dan orang-orang terdekatnya dalam meraih beasiswa ini. "Pihak Universitas sangat mendukung mulai dari mengurus pendaftaran, pengiriman berkas, dan bentuk finansial. Dan juga tidak kalah penting adalah dukungan dari orang tua, teman-teman, maupun dari diri sendiri, " ujarnya.

Setiap tahun saya punya target yang harus di raih, dan kebetulan untuk tahun 2012 dan 2013 adalah mendapat beasiswa luar negeri. Dan alhamdulillah bisa saya dapatkan di tahun 2012. Selain itu saya jg ingin memotivasi rekan-rekan lain untuk bisa meraih mimpinya masing-masing. Salah satu modal untuk memotivasi adalah pembuktian, dan saya membuktikan melalui beasiswa ini, " tutupnya. **(RN/ID)**